

Referenz | Bautreuhand

Sanierung Haus zum Grauen Bären, Basel.



Bauherrschaft

EE Zunft zu Hausgenossen, Basel

Architektur

Vischer Architekten AG, Basel

Auftrag

Bauherrenvertretung

Nutzung

- Zunftträume
- Retail
- Wohnen

Projektkennzahlen

Planung: 2014 – 2015

Realisierung: 2016 – 2018

Bausumme: 9 MCHF

Spezielles

- Themen der Denkmalpflege
- Innerstädtische Baustellensituation

Kurzbeschreibung

Das Zunftthaus der Hausgenossen, bestehend aus zwei Liegenschaften im Herzen von Basel, beinhaltet ausser den Zunftträumen diverse Gewerbe- und Büroflächen sowie Wohnungen. Im Jahr 2014 hat die Zunft beschlossen, eine Gesamtsanierung durchzuführen und die Gebäudestruktur sowie das Nutzungskonzept nachhaltig zu optimieren.

